

B20

Bewerbung

Initiator*innen: Ralf Retzlaff (LV Grüne Jugend Berlin)

Titel: Ralf Retzlaff

Foto



Angaben

Alter: 26

Geschlecht: männlich

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Hey,

Ich bin Ralf, 26 Jahre alt und seit mittlerweile 3 Jahren in der Grünen Jugend Berlin aktiv. Meine politische

Heimat habe ich in der Bezirksgruppe Ost gefunden. Dort habe ich mich in der Vergangenheit unter anderem als Teil der basisdemokratischen Organisationsgruppe engagiert. Für alle die keinen Ost-Ortsgruppenlang sprechen: Das ist unsere Alternative zu einem Ortsgruppenvorstand.

Seit der letzten LMV im Juli durfte ich euch als Beisitzer im Landesvorstand vertreten. Diese Zeit war für mich geprägt durch viele Debatten. Sei es beispielsweise über die zukünftige Gestaltung der Grünen Jugend, eine starke Repräsentation auf dem Bundeskongress oder eine verstärkte Einbindung der GJ-Basis.

Viele dieser Debatten sind noch lange nicht abgeschlossen und ich hoffe, noch ein letztes Mal meine Perspektiven einbringen zu dürfen, bevor ich in meinen GJ-Ruhestand gehe und über die Bioklippe stürze ?

Ich bin ausgebildeter Handwerksmeister und würde mich freuen, all den Nichtakademiker*innen in der Grünen Jugend eine Stimme im Landesvorstand zu geben.

Darüber hinaus liegen mir besonders die folgenden zwei Punkte am Herzen:

Wir müssen weiterhin **junge Menschen** motivieren sich bei uns zu engagieren und diese auch **empowern**. Als Mitorganisator der Neuentreffen in den letzten Monaten hat es mich riesig gefreut, viele der Menschen, für die ich die erste Anlaufperson sein durfte, als aktive und integrierte Mitglieder in den verschiedenen Ortsgruppen zu sehen. Manche sind sogar direkt schon mit auf den Bundeskongress gefahren. Wir sind also auf einem guten Weg, den ich gerne weiter begleiten würde.

In den Bezirksgruppen der Grünen Jugend Berlin gibt es einen vielfältigen und diversen Wissensschatz. Ob inhaltlicher oder organisatorischer Art. Durch eine **bessere Vernetzung unter den Ortsgruppen** mit einem Landesvorstand als aktivem Bindeglied, können wir dieses **Wissen teilen** und noch niedrigschwelliger und transparenter werden.

In Berlin sind wir in der komfortablen Situation, dass unsere Ortsgruppen sehr nahe beieinander liegen. Trotzdem wissen wir aktuell oft nicht, was die anderen Ortsgruppen beschäftigt oder womit sich der Landesvorstand befasst. Wir haben zwar eine Plattform zur Wissenssammlung und -weitergabe auf den Weg gebracht, aber da geht offensichtlich noch mehr!

Zum Beispiel regelmäßige Besuche von Landesvorstandsmitgliedern in Bezirksgruppenändern. Als kurzfristige erste Maßnahme.

Zum Schluss sollten wir bei all den politischen Themen nicht vergessen werden, dass die grüne Jugend ein Platz sein sollte, in welchem wir uns alle wohl fühlen. Sich täglich mit den Krisen dieser Welt zu beschäftigen kann ermüden und erschöpfend sein. Wir sollten uns von Zeit zu Zeit auch einmal selbst auf die Schultern klopfen und mal feiern, was wir alles schon gewuppt haben. Diesen Sommer haben wir erstmalig ein Sommerfest gefeiert. Dieses und ähnliche Veranstaltungen würde ich gerne regelmäßig etablieren.

Denn wir sind jung. Wir sind divers. Wir sind aktiv. Und das darf auch mal gefeiert werden.

Ich bewerbe mich für den Beisitz im Landesvorstand der Grünen Jugend Berlin, um zusammen für einen offen, basisdemokratischen und inklusiven Verband zu streiten.

Liebe Grüße,

Ralf

Bei Fragen könnt ihr mir gerne auf Telegram (@retzra) oder Instagram (@retzra) schreiben.